

Pfingsten, Sölden 2023

Liebe Seniorinnen und Senioren,

Es ist schön, dass ihr wieder so zahlreich unter uns weilt! Jahrzehnte seid ihr unterwegs, habt viele Umbrüche erlebt.

Das Leben stellte immer neue Aufgaben, selbst in den alten Tagen hören diese nicht auf.

Wir, die Jüngeren, sind dankbar für euren Einsatz, für die Unterstützungen und das Mitgehen in unserem Leben und mit der Gemeinschaft.

Leben ist interessant bis zum Ende, wenn wir es annehmen und uns einander unterstützen. Die Lebensweisheit: „Am Anfang ist Feuer, ist Ende. Dazwischen brennt die Zeit“!

Auch wenn die Lebensflamme schwächer wird, man das Gefühl des Erlöschens hat: sie lebt und lehrt uns die Vergänglichkeit!

Bewahrt die Tradition der Ahnen, im Glauben, der Hoffnung und der Liebe bis zum Ende!

Wir wünschen ein gesegnetes Alter und spornen euch mit einem Spruch von Selma Lagerlöf an:

Man soll nicht ängstlich fragen:

Was wird und kann noch kommen?

Sondern sagen: Ich bin gespannt,

was Gott jetzt noch mit mir vorhat!

Helene Eichinger, Vorsitzende